

Bujumbura satisfait de l'opération d'enrôlement pour les élections de 2015

@rib News, 15/12/2014 - Source Xinhua Le gouvernement burundais est satisfait de la manière dont s'est déroulée l'opération d'enrôlement pour les élections de 2015 à travers le pays, a déclaré lundi à Bujumbura le ministre burundais de l'Intérieur, Edouard Nduwimana. "Cette satisfaction se fonde sur plusieurs raisons. D'abord, c'est qu'à travers tout le pays, l'opération d'enrôlement s'est déroulée dans la paix, la sécurité et la tranquillité entre tous les citoyens. "Deuxièmement, c'est que les projections telles qu'annoncées par la Commission Electorale Nationale Indépendante (CENI), ont été réalisées à plus de 90% dans toutes les provinces du pays. "Troisièmement, ce qui motive cette satisfaction, est que même les quelques cas d'irrégularités ayant été observés ont vite été dénoncés et suivis d'un traitement approprié", a-t-il déclaré dans un point de presse tenu en marge d'une rencontre avec les gouverneurs des 17 provinces burundaises. Il a précisé que dans ce cadre, des individus attrapés en flagrant délit sont en train d'être interrogés par les services judiciaires pour répondre des faits leur reprochés. M. Nduwimana a indiqué que l'enrôlement des électeurs a été caractérisé par une très grande vigilance citoyenne. "Car, les cas qui peuvent être qualifiés d'irréguliers étaient chaque fois dénoncés par tous les citoyens indistinctement des partis politiques auxquels ils appartiennent. Cela montre que le peuple burundais a compris l'intérêt et la nécessité d'un processus électoral, à tel point qu'il s'en est déjà approprié", a-t-il affirmé.